

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Erste-Hilfe-Kurs

Zu 99 % musst du heute niemanden retten. Ein Erste-Hilfe-Kurs lohnt sich zu 100%.

Von erfahrenen Mitarbeitern des Oberösterreichischen Roten Kreuzes wurden unsere 4. Klassen in einem 16-stündigen Kurs zu Ersthelfern im Notfall ausgebildet.

Was versteht man unter Rettungskette? Wie setzt man einen Notruf richtig ab? Wann wende ich die stabile Seitenlage an? Wie lege ich einen Verband korrekt an? Die SchülerInnen und Schüler der 4a und der 4b wissen jetzt Antworten in entscheidenden Situationen. So geht Lernen fürs Leben!









Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.